

Die Haut

Fülle den Lückentext:

Körper - kühlt - Mittagssonne - anfühlt - kalt - Sonne - hohem - Gänsehaut
Tastorgan - Haut - Schatten - Körper

Die Haut ist unser wichtigstes Tastorgan. Sie gibt uns Auskunft, wie sich etwas anfühlt. Die Haut regelt auch die Temperatur in deinem Körper. Wenn dir heiß ist, gibt die Haut Schweiß ab und kühlt so deinen Körper. Ist dir zu kalt, dann bekommst du eine Gänsehaut und beginnst zu zittern. Dadurch erwärmt sich dein Körper. Schütze deine Haut vor zu viel Sonne, da die Strahlen deine Haut schädigen! Halte dich meist im Schatten auf, verwende ein Sonnenschutzmittel mit hohem Lichtschutzfaktor und meide die Mittagssonne.

Wie fühlen sich folgende Dinge an? Beschreibe:



Nagel

hart, spitz

Schleifpapier

rauh, kratzig

Feder

flauschig, fein

Wärmflasche

warm

Eis

kalt

Kuscheltier

weich, fein

Feuer

heiß